
¿Estamos perdiendo la agricultura?

En estos últimos años están aumentando las dudas y miedos sobre la agricultura, sobre su
producción, precio y venta al público. La gota que ya ha colmado el vaso ha sido este 2023,
con las tractoradas y severas protestas de los agricultores. A esto hay que sumarle las
escasas precipitaciones que estamos teniendo desde hace ya varios años.

Para empezar, vamos a profundizar un poco más en el tema que estamos tratando. La
agricultura consiste en una serie de actividades económicas referidas al sector agrícola y
sector ganadero. Por eso son unas de las actividades más significativas en las zonas
rurales y de las cadenas de producción y el valor que tienen. La práctica de esta actividad
viene desde la edad de piedra. En esta época solo recolectaban trigo y cebada.

La agricultura es una gran fuente de recursos ya que el número de activos en 2022 era de
934100 personas las que se dedican al sector primario. Son muchas personas las que
dependen de ello y no está siendo fácil. La mayoría de los trabajadores se quejan de los
precios, es decir, de la cadena productiva. El precio al que venden su producto fresco o
también llamado producto al por mayor es devastador, los comercios lo compran a un precio
muy bajo . A la hora de ponerlo de venta al público sube notablemente su precio lo que
supone una pérdida de ganancias a los agricultores.

Otro problema que surge es que faltan recursos y también faltan políticas agrícolas
efectivas. A partir del COVID19, la agricultura bajó en el sentido que pasamos una crisis
sanitaria y esta actividad sufrió las consecuencias como por ejemplo que se descuidaron los
terrenos al no poder salir o no llevar a tantos jornaleros. La tecnología tampoco avanza a
favor del sector agrícola ya que muy pocos avances se han descubierto para hacer más
efectiva la recolección de alimentos.

En definitiva, si no ponemos soluciones para nuestros problemas con el sector primario,
tendremos graves consecuencias y en un futuro quizás tendremos que tomar medidas
tajantes para poder sobrevivir. Con este artículo quiero darle importancia a un tema que no
es de broma y mucha gente depende de ello. Para que sean justos con los agricultores y
tengamos una vida más fácil y sencilla.
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